



## Los Cursos de Especialización de Derecho analizan hoy el terrorismo internacional

### :: R. R. / WORD

**SALAMANCA.** El terrorismo internacional vuelve a ser objeto hoy de una especial atención en la 38 edición de los Cursos Internacionales de Especialización en Derecho, auspiciados por la Fundación General de la Universidad de Salamanca y que son dirigidos por el profesor Eduardo Fabián Caparrós. Francisco Muñoz Conde, catedrático emérito de Derecho Penal de la Universidad Pablo Olavide de Sevilla, abordará hoy este espinoso asunto, a partir de las 19:00 horas, con una conferencia en el auditorio de la Hospedería Fonseca, que lleva el enigmático título de 'Guerra al terrorismo y derecho de guerra'.

Francisco Muñoz Conde es Dctor Honoris Causa por la Universidad salmantina y ha publicado a lo largo de su vida numerosas obras y artículos sobre Derecho Penal traducidos a varios idiomas. En 1999 recibió el Premio Humboldt en Investigación Jurídica de la Fundación Alexander von Humboldt, en Alemania, país en el que ha ejercido como profesor invitado en las Universidades de Frankfurt y Berlín.